

SUBARU México se une a la labor de Reforestación: Plantación de 2,000 Árboles en conjunto con NRM Comunicaciones



Ciudad de México, 27 agosto de 2023 - SUBARU México, líder en innovación automotriz y con un compromiso ambiental, se complace en anunciar su asociación con NRM Comunicaciones y sus radiodifusoras conocidas por los radioescuchas, Stereo Cien 100.1 FM y Beat 100.9 FM en una noble labor de reforestación que busca contribuir al cuidado y preservación de nuestro entorno natural. En este esfuerzo conjunto, las organizaciones unen fuerzas para plantar un total de 2000 árboles en áreas estratégicas de reforestación en el Parque Ecológico águilas Japón.

La alianza entre SUBARU México y NRM Comunicaciones refleja el firme compromiso de ambas empresas con la sostenibilidad ambiental y la responsabilidad social corporativa, reconociendo la importancia vital de los bosques en la mitigación del cambio climático, la conservación de la biodiversidad y la mejora de la calidad del aire, ambas organizaciones marcan una diferencia tangible en la comunidad y el medio ambiente.

"Estamos emocionados de colaborar con NRM Comunicaciones en esta iniciativa de reforestación. En SUBARU, creemos que cada pequeño paso cuenta y que es nuestra responsabilidad contribuir a la construcción de un futuro más verde y saludable. Al unirnos a NRM Comunicaciones en la plantación de 2,000 árboles, estamos dando un paso hacia adelante en la dirección correcta" palabras de Dai Hosoya, Director General de SUBARU México.

Equipos de voluntarios de SUBARU México y NRM Comunicaciones llevaron a cabo las actividades de plantación, creando un sentido de comunidad y colaboración mientras trabajaron juntos en beneficio del entorno natural.



NRM Comunicaciones, una cadena radiodifusora comprometida con las iniciativas de impacto social y ambiental, ha desempeñado un papel crucial en la planificación y coordinación de esta campaña. Su experiencia en la comunicación efectiva de mensajes significativos ha contribuido a elevar la conciencia pública sobre la importancia de la reforestación y la participación en la conservación ambiental.

Esta asociación entre **SUBARU México** y **NRM Comunicaciones** refuerza el mensaje de que la colaboración entre empresas y organizaciones puede tener un impacto poderoso en la sociedad y el



medio ambiente. Ambas organizaciones invitan a la comunidad en general a unirse a este esfuerzo, ya sea participando como voluntarios en las plantaciones o promoviendo la importancia de la reforestación en sus redes sociales y comunidades.

SUBARU México continúa mirando hacia un futuro en el que la sostenibilidad sea una parte integral de la toma de decisiones empresariales y un catalizador para el cambio positivo en la sociedad.

Información adicional disponible en www.SUBARU.com.mx

Facebook: @SUBARUdeMéxico

Instagram: @SUBARUmexico

Twitter: @SUBARUméxico

atencionclientes@SUBARU-mx.com

Tel: 01 800 070 1010